

# Trayendo la recolección de desechos domésticos peligrosos a la comunidad Latina

Con el objetivo de conseguir más participantes de la comunidad Latina, el condado de Ramsey trajo su camión móvil de recogida de desechos domésticos peligrosos al barrio West Side de Saint Paul en septiembre. El evento se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de Guadalupe el sábado 12 de septiembre. La iglesia cuenta con un gran número de feligreses latinos y está cerca de muchos negocios y espacios donde se reúne la comunidad latina.



Cerca de 300 participantes dejaron desperdicios peligrosos del hogar como pintura, aceite usado, bombillas fluorescentes, baterías y muchos otros artículos que no pueden ir a la basura. Los participantes también tuvieron la oportunidad de conocer al El Corre, locutor de radio La Raza 95.7 FM, quién transmitió en vivo desde el evento durante la hora del almuerzo. El Corre promovió la recolección e incluso entrevistó a algunos participantes que animaron a los oyentes a ser responsables con su salud y la de sus familias al deshacerse de los desechos domésticos peligrosos de manera segura.

¿Necesita deshacerse de sus desechos domésticos peligrosos? [Aprenda más sobre nuestro sitio de recolección durante todo el año.](#)

---

If you have questions about our program services, please visit our website at [RamseyRecycles.com](http://RamseyRecycles.com) or call our 24/7 hotline at 651-633-EASY (3279). Interpretive services are available.